

Die Zukunft fest im Blick

Leon Voss aus dem niedersächsischen Sumte absolviert sein Freiwilliges Soziales Jahr bei der SG Aufbau Boizenburg

Von Tilo Röpcke

BOIZENBURG Fußball ist seine große Leidenschaft. Wenn Leon Voss aus dem kleinen niedersächsischen Sumte von dieser Ballsportart berichtet, dann sprudelt es nur so aus ihm heraus. „Bereits seit meinem sechsten Lebensjahr spiele ich mit wachsender Begeisterung Fußball. Anfänglich beim TV Neuhaus, nach meinem Schulwechsel an das Elbe-Gymnasium dann in den Reihen der Sportgemeinschaft „Aufbau Boizenburg“, sagt der erst 19-Jährige im Gespräch mit der SVZ. Eigentlich wollte Leon nach dem erfolgreichen Ablegen seines Abiturs im Sommer dieses Jahres in seine berufliche Zukunft durchstarten. „Allerdings war ich mir zu diesem Zeitpunkt noch nicht hundertprozentig sicher, in welche Richtung meine Reise gehen sollte. Sowohl ein Lehramtsstudium, als auch eine Hochschulbildung im Bereich der Psychologie könnten für mich in Frage kommen“, berichtet Leon Voss. Und so war es letztendlich Gregor Berger, Nachwuchskoordinator der SG Aufbau Boizenburg, der den jungen Abiturienten auf die Idee brachte, seine Findungsphase im Rahmen eines Freiwilligen Sozialen Jahres bei seinem Heimat-sportverein zu absolvieren. Gesagt, getan. Kaum, dass die dafür notwendigen Anträge beim Landessportbund Mecklenburg-Vorpommern gestellt und zeitnah genehmigt wurden, stand seinem einjährigen Engagement bei der SG Aufbau Boizenburg nichts mehr im Wege. Seitdem trainiert Voss nicht nur



Absolviert sein Freiwilliges Soziales Jahr bei der SG Aufbau Boizenburg: Leon Voss aus dem niedersächsischen Sumte. FOTO: TILO RÖPCKE

die neu ins Leben gerufenen G-Junioren, sondern auch die etwa drei Jahre älteren Fußballer der E-Jugend. Aber auch die Öffentlichkeitsarbeit, insbesondere das Pflegen von Social Media, gehört zum Aufgabenfeld des

jungen Mannes. „Durch die Corona-Pandemie und insbesondere die derzeitige Unterbrechung des Trainings- und Spielbetriebes in allen Abteilungen unseres Sportvereines kümmere ich mich nun vielmehr um drin-

gend notwendige Arbeiten am und um den Sportplatz“, sagt Leon Voss in der Hoffnung, dass zumindest der regelmäßige Trainingsbetrieb schon bald wieder aufgenommen werden darf. Denn auch wenn sich der ehemali-

ge Abiturient erst seit September dieses Jahres als FSJler betätigt, hat sich bereits in diesen wenigen Wochen herauskristallisiert, dass ein Lehramtsstudium in der Fachrichtung Sport und Biologie oder Sprachen wohl die wahrscheinlichste Studienrichtung darstellen wird. „Die Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen bereitet mir große Freude. Ich hätte im Vorfeld nicht daran geglaubt, dass mir die Lütten so sehr ans Herz wachsen“, freut sich Leon Voss, schon nach so kurzer Zeit Gewissheit erlangt zu haben, dass ein Lehramtsstudium wohl der richtige Schritt in seine berufliche Zukunft sein wird. Für Jens Anderson, Abteilungsleiter Fußball bei der SG Aufbau Boizenburg, sei das einjährige Engagement seines neuen FSJlers ein großer Zugewinn.

„Wir haben keinen Augenblick gezögert, Leon ein Freiwilliges Sozialen Jahres in unserem Verein zu ermöglichen. Obwohl er noch so jung ist, hat Leon einen beeindruckenden Zugang zu unseren jüngsten Fußballern. Aber ganz besonders bezüglich des Umgangs mit den sozialen Medien und der dafür notwendigen EDV-Technik können wir von ihm noch eine ganze Menge lernen“, zeigt sich Anderson im Gespräch mit unserer Zeitung beeindruckt von seinem neuen Mitstreiter.

Letztendlich sei die Einstellung des mittlerweile zweiten FSJlers in der Geschichte der SG Aufbau Boizenburg eine absolute Win-Win-Situation, von der beide Seiten ohne jeglichen Zweifel profitieren werden.